



SOCIÉTÉ ROMANDE D'APICULTURE
SAR

ATTESTATION

Soyhières, le 20 mars 2020

Des soins réguliers aux colonies d'abeilles sont absolument nécessaires

Pour assurer la santé et la survie des colonies d'abeilles, il est nécessaire de visiter régulièrement les ruches.

Cette activité est obligatoire et ne peut être reportée.

Au printemps et en été, des visites des sites sont nécessaires une ou plusieurs fois par semaines. Il est également impératif que le matériel puisse être transporté vers et depuis les ruches.

Avec mes meilleures salutations,

Sonia Burri-Schmassmann
Présidente SAR